



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

carburants

Question écrite n° 102239

Texte de la question

M. Paul Durieu attire l'attention de Mme la ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur les prix respectifs du pétrole brut et des carburants à la pompe. Il lui demande de bien vouloir lui dresser une évolution comparative de ces deux cours depuis la crise de la Libye, plongée dans le chaos, et de lui expliquer les raisons de la hausse immédiate des carburants à la pompe dans notre pays.

Données clés

Auteur : [M. Paul Durieu](#)

Circonscription : Vaucluse (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 102239

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Économie, finances et industrie

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 mars 2011, page 2426

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)